

14.03.2016



IRR-Projekt „Bildungscloud“ Teil des NRW-Leitbildprozesses „Lernen im Digitalen Wandel“

Unter mehr als 250 Projektideen wurde die „Bildungscloud“ der IRR GmbH von der NRW-Landesregierung als Teil ihres Leitbildprozesses zum „Lernen im Digitalen Wandel“ ausgewählt. Darin diskutiert das Landeskabinett mit Experten und Akteuren des gesamten Bildungswesens über die Zukunft der beruflichen Aus- und Weiterbildung in der digitalen Welt.

Auf dem Kongress „NRW 4.0 Lernen im Digitalen Wandel“ des Landes NRW haben die IRR GmbH und der Aachener Projektpartner „regio IT aachener gesellschaft für informationstechnologie mbH“ die Umsetzung der Bildungscloud mit 500 Experten aus der schulischen und beruflichen Bildung, Vertreterinnen und Vertretern von Verbänden, Gewerkschaften und Betriebsräten, Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftlern sowie Kabinettsmitgliedern diskutiert. Bei der Bildungscloud handelt es sich um eine Internet-Lernplattform, auf der Ausbildungsbetriebe, Berufsschulen und Auszubildende vernetzt werden. „Mit der Bildungscloud haben wir ein zentrales Werkzeug, um Schulstandorte im Rheinischen Revier zukunftsfest zu machen“, sagte Boris Linden, Prokurist der IRR GmbH.

Über die Bildungscloud gelingt die Vernetzung von Ausbildungsbetrieben, Berufsschulen und Auszubildenden. Die Bildungscloud dient als zentraler Zugang zu Lehrmaterialien und softwarebasierten Fachanwendungen. Sie ermöglicht endgeräteunabhängiges, vernetztes, zeit- und ortsunabhängiges Lernen. So stärkt die Bildungscloud Unternehmens- und Berufsschulstandorte – gerade in den ländlichen Gebieten.

